
 
                                                                            

    CONSIGLIO    MUNICIPALITA’  9 -   PIANURA/SOCCAVO   

Il Consiglio della Municipalità 9 Pianura/Soccavo, riunitosi il giorno 12  ottobre 2011, 
per la trattazione del seguente argomento iscritto all’ Ordine del Giorno:

• “Trasporti pubblici SEPSA e ANM ”.

                   
Premesso  che  che  il  trasporto  pubblico  locale  è  nella  storia  fattore  importante  e 
fondamentale per la vita delle famiglie, dei lavoratori pendolari e dei giovani studenti ; 

Tenuto conto  che   strategicamente la nostra Municipalità ricopre un ruolo essenziale  
della linea Circumflegrea nata per collegare Quartieri e Città periferiche con il centro  
della Città;

Poichè  il taglio deciso pari al 25% delle corse dei treni da gennaio 2012 ha già prodotto  
notevoli  disagi  all'utenza  che  ne  beneficia  creando,  persino,  agitazioni  di  ordine  
pubblico;

Considerato che  addirittura sono previsti consistenti aumenti tariffari peggiorando, come 
già si evince oggi, una scadente qualità del servizio attinente alla soppressione delle ditte 
di manutenzione e pulizie dei treni;

Valutato  che non  è  assolutamente  accettabile  che  la  Comunità  della  9  Municipalità  
debba essere danneggiata pesantemente

Verificato che il territorio della 9 Municipalità è stato ben disposto nei confronti degli enti 
che hanno previsto e realizzato nuove stazioni per collegare e migliorare, a ciò chee esiste 
già,  le  periferie  alla  Città,  soprattutto  per  i  tempi  diventati  oramai  biblici  per  il 
completamento dei lavori di raddoppio dei binari;

CHIEDE

una  rivisitazione  urgente  da  parte  degli  organi  predisposti  affinchè  non  vi  siano,  
nell'immediato, nessun tipo di cancellazione della linea Circumflegrea e nello stesso  
tempo estrarre la 9 Municipalità, da eventuali tagli previsti dalla Regione Campania  
relativamente alle eliminazioni delle linee mattutine e serali che a oggi garantiscono un  
reale svolgimento della vita quotidiana dei cittadini del nostro territorio

Il Presidente                 
                      Maurizio Lezzi


